

BREVES



PUCV acogió Encuentro sobre "Vinculación con el Medio"

● Extensas jornadas de trabajo vivieron esta semana los vicerrectores de Vinculación con el Medio de las Universidades del Consejo de Rectores de Chile (CRUCH). Al respecto, la Vicerrectora de Vinculación con el Medio PUCV, Jacqueline Páez, aseguró que "la vinculación con el territorio y las comunidades es hoy un indicador para los nuevos procesos de acreditación y también un valor misional dentro de las Universidades, por lo que es tremendamente esencial convocarnos como CRUCH en torno a estas materias y liderar lo que se efectúa en materia de educación superior en nuestro país". Cabe señalar que los hallazgos transversales y buenas prácticas encontradas en este amplio diagnóstico constituirán un Seminario sobre Vinculación con el Medio en diciembre en Concepción, en una nueva sesión plenaria de la Comisión. 🌟